



UNSS : La victoire au Raid Natural trophée

publié le 21/09/2022

Mercredi 21 septembre, 4 équipes constituées d'élèves inscrits à l'Association Sportive ont participé au Raid Natural Trophée de Saint-Jean d'Angély.

Sous une belle météo, nos jeunes ont abordé les activités proposées avec une grande motivation dans la bonne humeur et avec un état d'esprit irréprochable.

Autant dire que cette journée de reprise de l'UNSS a été un franc succès.

D'ailleurs, pour couronner le tout, nous n'avons pas boudé notre plaisir lorsqu'à l'annonce des résultats finaux, nous avons appris que nous montions sur la plus haute marche du podium !!! VICTOIRE DE SAINT-HILAIRE DE VILLEFRANCHE !!!

Bravo à nos jeunes et nous espérons que cette journée lancera une belle dynamique pour l'association sportive du collège.

